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Губернатор оценил перспективы 
Боровского района, а заодно 
и потенциал тех, кто будет воплощать 
их в жизнь.
10 января он прибыл в самый северный 
район региона с рабочим визитом. 
Причем, практически тайно: о приезде 
первого лица области стало известно 
уже де-факто, когда сам Шапша 
опубликовал в своей «тележке» 
несколько постов.
Впрочем, для глав администраций, 
с которыми Владислав Шапша 
встречался, визит неожиданным не 
был —  к нему подготовились.

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВЛАДИСЛАВ ШАПША 

НИКОГО НЕ ОТРУГАЛНИКОГО НЕ ОТРУГАЛ

Cтр. 4-5Cтр. 4-5

Cтр. 3Cтр. 3
  СВЕРИЛ ПЛАНЫ СВЕРИЛ ПЛАНЫ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ  И... ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ  И... 
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Начало года для поселений 
района традиционно являет-

ся периодом отчета глав админи-
страций перед жителями. Обычно 
процесс это небыстрый и затяги-
вается до марта, но на этот раз чи-
новники устроят даже не марафон, 
а настоящий спринт.

Да и порядок выступлений не-
сколько удивляет. Так сложилось, 
что первым в народ всегда выхо-
дил глава администрации СП «Со-
вхоз Боровский» Антон МАСНЯК, 
но в этот раз он пропустил вперед 
половину коллег.

Старт выступлениям положит 
мэр Ермолина Евгений ГУРОВ 
20‑го января, затем 23‑го отчи-
тается возглавлявший СП «Крив-
ское» Эльдар АБАСОВ.

После этого будет большая пау-
за, после которой начнется очень 
насыщенная неделя. 6‑го февра-
ля отчитается мэр Боровска Ан-
желика БОДРОВА, на следующий 
день —  возглавляющий Балаба-
ново Сергей ГАЛКИН. Сразу после 

него, 8‑го февраля, слово возьмет 
Ирина ЖИЛЬЦОВА в Асеньевском, 
9‑го —  Николай ГАЛЕНКОВ в Со-
вьяках, 10‑го —  Антон МАСНЯК 
в Совхозе Боровский. И завершит 
этот марафон 11‑го февраля Алек-
сей ГЕРАСЬКИН в Ворсино.

Ну а глава администрации рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ должен 
будет подвести итоги уже 14‑го 
февраля.

Все отчеты пройдут в местных 
Домах культуры в 17:00. За ис-
ключением, само собой, Ворсино. 
Здесь, согласно традиции, жите-
лей соберут в 11:00 выходного дня.

То, что чиновники в этом году 
решили не затягивать отчеты на 3 
месяца, выглядит необычно, и ин-
тересно посмотреть, не скажется 
ли такая «гонка» на качестве вы-
ступлений. Видимо, такие сомне-
ния посетили и главу администра-
ции района Николая Калиничева, 
который попросил коллег не от-
носиться к своим докладам фор-
мально, а провести их интересно 
и с душой.

ВЛАСТЬ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
НЕ СТАНУТ ТЯНУТЬ НЕ СТАНУТ ТЯНУТЬ 
С ОТЧЕТАМИС ОТЧЕТАМИ

В РЕГИОНЕ

ДИАЛОГ

Анатолий Мазу-
рин 20 лет на-

зад открыл в Бо-
ровске свой первый 
цех по производ-
ству сублимиро-
ванных продуктов. 
Сейчас это уже це-
лое предприятие, 
которое поставляет 
обезвоженные яго-
ды по всей стране, 
а также произво-
дит травяные чаи 
и кондитерскую 
продукцию —  кон-
феты и драже.

Пр им е н я е м а я 
технология позво-
ляет убрать из за-
мороженного сы-
рья влагу, сохра-
нив в  нем 95% 
микроэлементов 
и витаминов.

Премию Прави-
тельства РФ Анато-
лий Мазурин полу-
чил в области нау-
ки и техники.

НАГРАДА

ЭКОНОМИКУ РЕГИОНА 
ХОРОНИТЬ РАНО

Деньги правят миром, а потому тему 
экономики Калужской области журна-
листы стороной не обошли: поинтересо-
вались, как чувствуют себя предприятия 
в условиях мировых санкций в отноше-
нии России и чего ждать на экономиче-
ском поле после остановки его драйве-
ров —  предприятий автопрома?

— Автопром так удачно выстре-
лил в экономике Калужской области 
и в целом в стране, что по большому 
счету такое громкое имя Калуги, как 
нам кажется, навсегда связали с ав-
топромом. Но калужская экономика —  
это не только автопром. Именно поэто-
му в этот кризисный год при полной 
остановке трех заводов мы просели 
в объемы промышленного производ-
ства, но не на ту долю, которую рань-
ше составлял автопром.

Под воздействием санкций ни одно 
предприятие в Калужской области не 
закрылось. Автокластер приостановил 
работу, но не закрылся.

Ряд предприятий нарастили объем 
производства. Фармсфера —  на треть, 
деревопереработка —  на 44% за год. 
И мы планируем в этих направления 
развивать, инвестировать и создавать 
предприятия.

Были опасения в самом начале по 
кооперации и выстраиванию логи-
ческих цепочек —  они и сейчас есть, 
но носят уже рабочий характер. Кому 
надо, и из Европы до сих пор привозят.

Понимаю, что всех беспокоит ав-
токластер, но не могу рассказать вам 

обо всех переговорах, которые ведут-
ся каждую неделю с предприятиями. 
А работа ведется большая, —  заверил 
Шапша.

КАЛУЖСКОМУ ЗДРАВООХРАНЕНИЮ 
ПОМОЖЕТ МОСКВА

Поговорили и о системе здраво-
охранения. В частности о том, что не 
всегда она может предоставить калу-
жанам необходимую помощь, в осо-
бенности в случае с онкологическими 
заболеваниями.

— Мы всегда идем навстречу лю-
дям, если у них есть такая потреб-
ность. Минздрав Калужской области 
должен и имеет возможность напра-
вить пациентов на лечение в МРНЦ им. 
Цыба. Нужно обратиться в министер-
ство. Если нет возможности провести 
лечение в нашей областной онколо-
гической больнице, то мы отправляем 
людей в МРНЦ и в московские клиники.

В конце года подписано соглашение 
с мэром Москвы Сергеем Собяниным 
о сотрудничестве в сфере здравоох-
ранения. Поэтому лечение и реабили-
тацию при необходимости калужане 
могут пройти в столице, —  заверил 
губернатор.

МОЛОДЕЖНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ 
ГОТОВЫ ПОДДЕРЖАТЬ РУБЛЕМ

В конце прошлого года Калужская 
область в числе 42 регионов стала 
победителем федерального конкур-
са «Регион для молодых» и получи-
ла 72 миллиона руб лей на развитие 
молодежной политики. Это, конечно, 
не 256 млн., которые достались Ни-

жегородской области. Но от того нам 
стало интереснее, как они будут рас-
пределены и есть ли у молодых калу-
жан шанс получить гранты на свои 
проекты?

— Мы считаем работу с  молоде-
жью —  важнейшей задачей сегодняш-
него дня. Правительство Калужской 
области приняло решение выделить 
Управление по молодежной политике 
отдельно из системы образования. Это 
самостоятельная структура.

Я уверен, что они понимают свою 
задачу и будут максимально ответ-
ственны. В том числе, там могут быть 
предусмотрены гранты. И там есть та-
кая задача —  поддержка молодеж-
ных инициатив, —  заметил Владис-
лав Шапша.

БОРОВСКИЕ ЛАГЕРЯ ЗАБЕРЕТ 
РЕГИОН

На волне разговора о значимости 
молодежного движения мы рискну-
ли и предложили главе региона рас-
смотреть возможность забрать в соб-
ственность области заброшенный ла-
герь им. Циолковского в Балабанове 
и создать на его базе молодёжный 
центр. Ответ губернатора порадовал, 
причём дважды:

— Что касается лагерей, то возвра-
щаем их в собственность Калужской 
области. Ближайшая наша задача —  
это лагерь «Полет», который сейчас 
у Ростеха находится. Сегодня там ор-
ганизован пункт временного размеще-
ния для вынужденных переселенцев из 
ЛНР и ДНР. Следующий шаг, который 
мы уже сделали, —  достигнуты опре-
деленные договоренности о том, что 
этот лагерь вернется в ведение реги-
она. Там будет место для отдыха юных 
калужан. Следующий на очереди, да-
вайте, будет этот (им. Циолковского) —  
согласился Владислав Шапша.

Согласие губернатора на нашу 
идею, конечно, не означает, что уже 
завтра «Циолковский» заберут в ре-
гион и задействуют в интересах детей 
или молодежи. Но то, что его постави-
ли в очередь, вселяет определённую 
надежду.

К  слову, в  2022‑м у  этого лаге-
ря был грустный юбилей —  30  лет 
он не используется по назначению 
и разваливается.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ПРАВИТЕЛЬСТВЕННУЮ ПРЕМИЮ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННУЮ ПРЕМИЮ 
ВРУЧИЛИ БОРОВСКОМУ ВРУЧИЛИ БОРОВСКОМУ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЮПРЕДПРИНИМАТЕЛЮ

ЧТО УЗНАЛИ ЧТО УЗНАЛИ 
ЖУРНАЛИСТЫ ЖУРНАЛИСТЫ 
У ШАПШИ? У ШАПШИ? 

Под конец ушедшего 2022 года губернатор Калужской области Владислав ШАПША 
провёл пресс- конференцию. В принципе, с журналистами глава региона общается 
часто, но на этот раз пригласил в стены Калужского государственного университета им. 
К. Э. Циолковского (вероятно, для акцентирования возможности получения качественного 
высшего образования в главном калужском вузе) редакторов региональных СМИ.
Диалог получился динамичный и о разном. Прошлись как по общим темам, так и по 
местечковым.
Представляя на этой встрече наш холдинг «Мак- Медиа», мы тоже задали свои вопросы 
и даже кое о чём договорились с губернатором в интересах Боровского района.
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Правда, пока за проект, который 
еще не реализован. Город стал 

победителем VII Всероссийского 
конкурса лучших проектов созда-
ния комфортной городской среды 
2022 года, за что и был отмечен 
символическим знаком.

— От всей души поздравляю бо-
ровчан. Это признание, с одной сто-
роны, уникальности города Боров-
ска, с другой —  жителей, которые 
активно участвовали в голосова-
нии. Уверена, что благодаря этому, 
нам удалось победить, —  обрати-
лась к жителям глава администра-
ции поселения Анжелика БОДРОВА.

Напомним, что благодаря этому 
успеху в районном центре будет ре-
ализован проект благоустройства 
Текиженского оврага.

Местом ее проведения ста-
нет площадь возле ГДК на 

ул. Капитана Королева.

В субботу 14 января с 11:00 
до 14:00 здесь развернутся 
торговые ряды с работами бо-
ровских рукодельниц и подел-
ками школьников. Выручен-
ные деньги направят на приоб-
ретение необходимых вещей 
для мобилизованных на СВО 
боровчан.

Организатор мероприятия —  
боровское волонтёрское дви-
жение «СВОй ТЫЛ».

Во время ярмарки пройдёт 
концерт творческих коллекти-
вов, будут работать полевая 
кухня и почта.

УСПЕХ ВМЕСТЕ!

БОРОВСК ПОЛУЧИЛ БОРОВСК ПОЛУЧИЛ 
ВСЕРОССИЙСКУЮ НАГРАДУВСЕРОССИЙСКУЮ НАГРАДУ

В БАЛАБАНОВЕ ПРОЙДЕТ ЯРМАРКА В БАЛАБАНОВЕ ПРОЙДЕТ ЯРМАРКА 
В ПОДДЕРЖКУ МОБИЛИЗОВАННЫХВ ПОДДЕРЖКУ МОБИЛИЗОВАННЫХ

АКТУАЛЬНО

ПО ПЕРВОМУ ЗОВУ
На первый взгляд, минувшие но-

вогодние каникулы выглядят во 
всех смыслах спокойнее, чем в про-
шлом году. Они были короче, празд-
ничных мероприятий было меньше, 
да и крупных, бросающихся в глаза 
ЧП за неделю не случилось.

Тем не менее, сидеть без дела 
ЕДДС района не пришлось. С 1 по 
9 января поступило порядка 1500 
обращений, что по словам возглав-
ляющего диспетчерскую службу 
Вячеслава ОЛЕЙНИКА существен-
но больше, чем за аналогичный пе-
риод в прошлом году.

Лидером уже привычно является 
Боровск, откуда пришло 286 жалоб, 
за ним Совхоз Боровский, где люди 
просили помощи 151 раз, и Крив-
ское с 54 звонками.

Что же беспокоило боровчан 
больше всего? Догадаться неслож-

но, ведь с наступлением резкого 
похолодания пришли и перебои 
с электроэнергией. Перед началом 
каникул в администрации района 
провели совещание, где энергети-

ки и «водяные» сообщили о сво-
их графиках дежурств и готовно-
сти ликвидировать возникающие 
аварии. В целом, подготовка ока-
залась не напрасной. Оценивая то, 
как РЭС реагировал на поступаю-
щие вызовы, в районе сошлись, что 
электрики действовали оператив-
но и в беде жителей не бросали, 
хотя масштаб бедствия оказался 
внушительным.

Еще 6‑го января пропадание 
фазы случилось в деревнях Тима-
шово, Городня, Бавыкино, Машково, 
Писково, Заречье. На следующий 
день это привело к «просадке» на-
пряжения, а 8‑го и вовсе к отключе-
нию. Справиться с этим РЭСу уда-
лось быстро —  свет вернули уже 
через полчаса. Видимо, улучшение 
взаимодействия с энергетиками, 
о котором говорят в ЕДДС, и прав-
да приносит свои плоды.

НА СВЯЗИ?

А вот с кем переговоры у чинов-
ников «буксуют», так это с СНТ. Во-
прос о том, что не все товарищества 
должным образом следят за своими 
подстанциями и сетями, поднимал-
ся неоднократно, но  как‑то перело-
мить ситуацию районным властям 
пока не удалось.

Об необходимости принимать бо-
лее действенные меры коллегам на-
помнил сам глава администрации 
Николай КАЛИНИЧЕВ.

— Насколько я могу судить, РЭС 
реагировал достаточно быстро. Но 
остается актуальной проблема с со-
стоянием сетей в СНТ, и в этом на-
правлении нужно работать серьез-
нее и с РЭС, и с председателями. 
Если в товариществе недостаточно 
хорошо следят за состоянием сво-
его оборудования, это не должно 
становиться проблемой для всех на-
селенных пунктов на линии, —  от-
метил Николай Александрович.

Калиничев даже не исключил, что 
в воспитательных целях придется 
пойти на жесткие меры вроде от-

ключения электричества. Но, само 
собой, не в зимний период.

К  слову, также «перезагру-
зить» взаимодействие не полу-
чается и  с  «Калугаоблводока-
налом». Как и  РЭС, калужский 
монополист выставил на празд-
никах дежурные бригады, но ско-
рость реакции на происшествия 
никак не поменялась и предпри-
ятие остается таким же неторо-
пливым, как и стихия, с которой 
связана их работа.

Зато приятную новость сооб-
щили для жителей районного 
центра. ЕДДС удалось наладить 
хороший контакт с новым под-
рядчиком, отвечающий за убор-
ку улиц Боровска. Компания бы-
стро реагирует на поступающие 
запросы, но пока не всегда сво-
евременно отчитывается о прове-
денных работах. Также уже есть 
договоренности о том, что в ЕДДС 
будут сообщать о планах работ, 
так что звонящие диспетчерам 
жители смогут получить инфор-
мацию, когда техника дойдет до 
их улицы.

ВСЕ ПО НОВОЙ?ВСЕ ПО НОВОЙ?
В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГ В РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ ИТОГ 
ПЕРВОЙ НЕДЕЛИ ГОДАПЕРВОЙ НЕДЕЛИ ГОДА

Для  кого-то новогодние каникулы —  время долгожданного отдыха, для других напротив, 
период напряженной работы. Неделя праздников осталась позади, и в Боровском районе 
подвели итоги того, что муниципалитетам выпало пережить за первые дни нового года.
Ожидаемо, что больше всего вопросов и недовольства у людей вызвали проблемы 
в коммунальном секторе.
Поэтому ничего удивительного, что в первый же рабочий день много внимания 
в администрации района уделили информации ЕДДС и тому, как и кто реагировал на 
поступающие жалобы.

СИТУАЦИЯ

12+12+
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К НАМ ЕДЕТ РЕВИЗОР!
О том, что губернатор собрался 

в Боровский район во второй рабочий 
день января, стало известно только 
накануне. Причем, исключительно тем, 
кто должен был встретиться с первым 
лицом региона. Поэтому времени на 
наведение марафета в поселениях 
у глав администраций Боровска и Ба-
лабанова особо не было —  пришлось 
показывать все, как есть.

«Прилететь» в  этой ситуации 
могло кому угодно, поскольку нет 
такого чиновника, которого не за 
что поругать. И главный претен-
дент «на раздачу» была сити‑ме-
неджер райцентра Анжелика Бо-
дрова. Именно ей досталась уве-
систая порция критики жителей во 
время снегопадов и морозов в ми-
нувшем декабре. Но за прошед-
ший месяц местная администрация 
успела не только сделать выводы, 
но и принять меры. А потому ули-
ца в Боровске, по которой прогу-
лялся губернатор в компании гла-
вы администрации района Николая 
Калиничева и Анжелики Бодровой, 
оказалась почищена.

Приехал бы Владислав Валерье-
вич месяцем раньше, когда боров-
чане завалили местных чиновников 
в соцсетях гневными комментария-
ми за уборку тротуаров и дорог, пе-
шая прогулка не была бы такой бо-
дрой. Да и машина губернатора мог-
ла встать в пробке на стратегически 
важном даже для мирного Боровска 
въезде на улице Коммунистической.

Но сейчас снегопад сжалился над 
городом, а администрация, растор-
гнув договор с прежним подряд-
чиком, обзавелась новым. Так что 
повода ругать Анжелику Бодрову 
у Шапши уже не было.

— Перед новым годом от жителей 
было много нареканий по этому по-
воду. Прошли по переулку Текстиль-
ному. Отсюда в том числе были жа-
лобы. Сейчас видно, что почищено.

С прежним подрядчиком, кото-
рый свои обязательства не выпол-
нял, контракт местные власти рас-
торгли. С 1 января работает новый.

Но действовать надо сразу. Люди 
не виноваты, что недобросовест-
ный подрядчик попадается. С таки-
ми надо расставаться и искать тех, 
кто нормально работает, —  дипло-
матично подытожил губернатор.

Возможно, в  этих словах был 
и скрытый посыл к администрации 
Боровска.

— Владислав Валерьевич не ру-
гает. Он всегда находит слова, кото-
рые действуют, —  заметил на наше 
любопытство по поводу нагоняя Ни-
колай Калиничев.

И в этот раз губернатор нашел 
слова, которые вдохновили главу 
администрации Боровска Анжелику 
Бодрову в этот же день  завести‑таки 
личный ТГ‑канал.

— Кстати, сегодня Анжелика Бо-
дрова завела свой канал в Теле-
грам. Я подписался, —  не то конста-
тировал, не то предупредил Шапша.

Пожалуй, на данный момент, это 
самый показательный эффект от 
визита губернатора: Анжелика Бо-
дрова завела свою «тележку» в тот 
же день в 19:44. И это без преуве-
личения знаменательное для жи-
телей города событие. Ранее у нее 
не было официальных аккаунтов 
в соцсетях, и боровчане были этим 
недовольны, поскольку не имели 
возможности напрямую контакти-
ровать с главой администрации. Те-
перь могут. И как это будет происхо-
дить, увидит сам вдохновитель.

— Я показала Владиславу Вале-
рьевичу свою переписку в ТГ с под-
рядчиками по уборке города, и он 
сказал, что в ней много полезной 
и интересной информации для жи-
телей. Надо рассказывать и показы-
вать, что много хорошего делается 
в городе, тогда у людей не будет 

однобокого негативного видения 
ситуации, —  прокомментировала 
«Неделе» свой выход в сеть Анже-
лика Бодрова.

К слову, менее чем за сутки на ка-
нал главы администрации Боровска 
подписалось 120 человек —  пока-
затель заинтересованности жите-
лей в информации от первого лица.

Но Шапша приезжал не вдохнов-
лять и стимулировать —  это он мог 
сделать и по телефону. Главная цель 
визита в этот город касалась перспек-
тив его развития. Об этом губернатор 
и поговорил с Анжеликой Бодровой.

— Обсудили перспективы вхож-
дения в федеральную программу по 
улучшению качества воды и о пла-
нах муниципальной программы бла-
гоустройства придомовых террито-
рий. Будем работать в этих направ-
лениях, —  рассказала Бодрова.

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВЛАДИСЛАВ ШАПША 
СВЕРИЛ ПЛАНЫ СВЕРИЛ ПЛАНЫ 

ПО БОРОВСКОМУ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ РАЙОНУ 

Губернатор оценил перспективы Боровского района, а заодно и потенциал 
тех, кто будет воплощать их в жизнь.
10 января он прибыл в самый северный район региона с рабочим визитом. 
Причем, практически тайно: о приезде первого лица области стало известно 
уже де-факто, когда сам Шапша опубликовал в своей «тележке» несколько 
постов.
Впрочем, для глав администраций, с которыми Владислав Шапша 
встречался, визит неожиданным не был —  к нему подготовились.

И НИКОГО НЕ ОТРУГАЛИ НИКОГО НЕ ОТРУГАЛ
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Ну и, конечно, не обошли увеси-
стую тему освоения 80 миллионов 
руб лей. Их Боровск выиграл в конце 
прошлого года в федеральном кон-
курсе благоустройства малых горо-
дов России. Теперь на них предсто-
ит преобразить Текиженский овраг.
ГАГАРИНСКИЙ КУСТ

Балабанову досталась своя пор-
ция внимания губернатора. Это, 
собственно, не удивляет. Горо-
ду в последнее время фартит по‑
крупному. Конечно строительство 
ФОК с бассейном несколько портит 
общую картину успеха. Но здесь 
жители, хоть и негодовали, не полу-
чив долгожданный бассейн к юби-
лею города (12 июня 2022 г.), все же 
проявили благосклонность: реши-
ли простить и понять. Тем более, что 
причину сдвига сроков сдачи объ-
екта от них не скрыли, а перспекти-
ву уточнили:

— Из‑за нерадивого подрядчи-
ка сроки окончания строительства 
спорткомплекса с бассейном в Ба-
лабаново смещались несколько раз. 
С ним договор расторгли.

Новый подрядчик —  компания, 
которая имеет большой опыт стро-
ительства подобных объектов, в том 
числе и в нашем регионе.

Работы на ФОКе возобновились. 
В мае планируют завершить. Непро-
стой объект. Но свои обещания пе-
ред жителями выполним, —  пообе-
щал Владислав Шапша.

Балабановскому градоначальни-
ку Сергею Галкину было, что еще 
показать —  новую дорогу на Га-
гаринском поле. По-
хвастать ею были го-
товы еще в  ноябре 
прошлого года, но 
случай представился 
только сейчас.

— Она уже в значи-
тельной мере помог-
ла решить проблему 
пробок в этой части 
района. Весной схема 
движения здесь будет 
доработана оконча-
тельно, —  проком-
ментировал Владис-
лав Шапша.

— Второй этап 
предполагает стро-
ительство нового 

участка дороги с выездом в районе 
ресторана «Три Льва», и эта рабо-
та уже ведется, —  добавил Сергей 
Галкин.

Положа руку на сердце, заметим, 
что проблему пробок новая дорога 
не снимет, а после реконструкции 
трассы М‑3 имеет все шансы усугу-
бить ее. А потому без расширения 
кабицынской дороги и строитель-
ства новой на Обнинск от пере-
крестка в районе аэродрома «Ермо-
лино», говорить об удачном разре-
шении ситуации не приходится. Тем 
более, что перспективы развития 
Балабанова увеличат численность 
населения в гагаринском микро-
районе ориентировочно на 15 ты-
сяч жителей!

Уже в этом году застройщик вы-
йдет на площадку, чтобы начать 
возводить новый микрорайон пло-
щадью более 300 тыс. кв. м. Там же 
позже появятся два детских сада, 
школа, Центр культурного разви-
тия и Ледовая арена (школа фигур-
ного катания Ильи Авербуха) —  ее, 
по оптимистичным планам, начнут 
и закончат строить в 2023‑м.

В  общем, планов —  громадьё, 
перспективы масштабные, работы 
у Сергея Галкина —  выше крыши!

— Этот микрорайон города меня-
ется буквально на глазах, —  заме-
тил Владислав Шапша.

И все эти видимые перемены не-
сут в себе скрытую нагрузку на ком-
мунальную инфраструктуру города. 
В том числе и на актуальное в моро-
зы теплоснабжение. Его работу гу-
бернатор тоже оценил:

— Посмотрел котельную, кото-
рая построена в прошлом году по 
концессионному соглашению. Она 
обеспечивает теплом новую школу 
и детский садик. О проблемах с те-
плоснабжением диспетчер узнает не 
по звонкам жителей, а из показаний 
автоматики. И оперативно устраняет 
сбой. Этот концессионер участвует 
в модернизации систем теплоснаб-
жения не только в Балабаново, но 
и Боровске, и Малоярославце.

В общем, все удачно складывает-
ся в Балабанове. Но есть у города 

один незакры-
тый гештальт —  
Дивный берег 
на Страдалов-
ке. Деньги на 
второй этап ре-
ализации про-
екта админи-
страция наде-
ялась проучить 
на том же кон-
курсе, что и Бо-
ровск, но опять 
не повезло. При 
этом губерна-
тор Владислав 
Шапша, увидев 
это место отды-
ха на берегу во-

доема, заявил в 2022‑м, что даль-
нейшее благоустройство террито-
рий надо поддержать.

Успел ли 10 января Сергей Галкин 
«закинуть удочку» по этой теме? 
Оказалось, нет —  время визита гу-
бернатора было ограничено, а такие 
вопросы, ясное дело, с кондачка не 
решаются. Однако балабановский 
сити‑менеджер заверил: возмож-
ность обсудить данный вопрос еще 
представится, а администрация бу-
дет искать альтернативные вари-
анты финансирования для второй 
очереди строительства Дивного 
берега.
ТЕСТОВЫЙ ЗАЕЗД

Главе администрации Боровского 
района Николаю Калиничеву тоже 
было что показать губернатору —  
продукт местного автопрома, соби-
раемый на предприятии «КТС».

Владислав Шапша погово-
рил с руководителем компании‑ 
производителя о  перспективах 
мини‑фургонов, наполовину со-
стоящих из отечественных ком-
плектующих, и даже оценил мо-
бильность машин, сев за руль:

— Очень удобно, просторно 
и просто, —  резюмировал глава ре-
гиона после тестового заезда.

Небольшие фургончики разраба-
тываются с учетом российских по-
годных условий и пожеланий кон-
кретного заказчика. В основном, это 
службы доставки. Доля российских 
комплектующих составляет более 
50%. Остальное поставляется из 
других стран.

По итогу тестового новогодне-
го заезда губернатора у нас остал-
ся один вопрос, задать который, 
с учетом таинственности визита 
Шапши, мы смогли только Николаю 
Калиничеву:

— Почему в плане посещения не 
нашлось места для Ермолина? Ведь 
именно на территории этого горо-
да находятся стратегически важные 
для всего Боровского района очист-
ные сооружения, на которых сейчас 
идет масштабное строительство?

По словам нашего собеседника, 
все дело в плотном графике пер-
вого лица региона. Со своей сто-
роны предположим, что дело еще 
и в ответственности за реализа-
цию проекта: если воплощение 
планов в  Боровске и  Балабано-
ве находится в руках глав админи-
страций, то очистные —  вотчина ГП 
«Калугаоблводоканал».

Тем не менее, как рассказал Кали-
ничев, эту тему он с губернатором 
тоже обсудил.

— Такое внимание главы регио-
на к Боровскому району в самом на-
чале года —  стимул для реализации 
новых проектов, —  подытожил Ни-
колай Калиничев.

Но хочется верить, что Николай 
Александрович просто поскромни-
чал, и для первого визита в начав-
шемся году Владислав Шапша вы-
брал наш район, потому, что он пер-
спективный и лучший!

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ
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Многие водители 
обратили вни-

мание, что свето-
фор, регулирующий 
движение на пере-
крестке между Об-
нинском, Боровском 
и Кривским, пере-
стал работать еще 
в конце прошлого 
месяца.

В  соцсетях стали 
появляться вопро-
сы —  когда чиновни-
ки планируют приве-
сти объект в порядок, и администрация 
наукограда ответила автовладельцам.

— Из‑за перепадов напряжения на 
Боровских сетях, к которым подключен 
светофор, сгорел блок управления. Сей-
час идет закупка нового блока, ожида-
ем до конца января решить этот вопрос. 
При проезде нерегулируемого пере-

крестка водители должны руководство-
ваться знаками приоритета, —  сооб-
щил представитель мэрии под одним из 
постов.

Правда, мнение автовладельцев на счет 
этого светофора неоднозначно, и некото-
рые считают, что он лишь замедляет дви-
жение на участке.

Такой вывод можно сделать 
из результатов реализа-

ции программы «Безопасный 
город» в Калужской области. 
Ее суть заключается в созда-
нии сети камер видеонаблю-
дения в поселениях, и в этом 
боровские чиновники преу-
спели лучше своих коллег.

На конец прошлого года 
к сети по всем 8 поселе-
ниям было подключено 30 
устройств. Цифра не выгля-
дит по‑настоящему крупной, 
но даже в Обнинске и Калуге 
результат скромнее.

С 11 января в РФ разрешено 
использовать автомати-

ческие камеры для наказа-
ния нарушителей, выбрасы-
вающих мусор из автомоби-
ля, грузовика или прицепа на 
обочине дороги или в лесу. 

Штраф составит до 200 ты-
сяч рублей. Но пока регионы 
не заявили о своей готовно-
сти воспользоваться шан-
сом, который может существенно облег-
чить работу администраций поселений 

и нагрузку на местные бюджеты — они 
ежегодно теряют деньги из‑за ликвида-
ции стихийных свалок. 

Безопасность образовательных учреж-
дений стала одной из заглавных тем 

в работе администрации района в 2022‑м 
году.

Основным вопросом, над решением 
которого в отделе образования бились 
в последние месяцы, стало создание 
«первой линии защиты». А иными сло-
вами, оснащение калиток и проходов 
ведущих на территорию школ и детских 
садов такими же домофонами и магнит-
ными замками, как и на входах в здание.

К концу года план был выполнен пол-
ностью, и как рассказал замглавы ад-
министрации района Алексей СТЕПА-
НОВ, сейчас новые замки появились 
повсеместно.

Правда, установкой их занимался не 
единый подрядчик, а учреждения сами 

выходили на торги и искали исполни-
теля. А потому итоговый результат мо-
жет отличаться от одного учреждения 
к другому.

Если вы не устали от-
дыхать на новогодних 

каникулах, то для вас от-
личная новость: в этом 
году еще будет возмож-
ность отдохнуть помимо 
очередного отпуска!

Впереди нас ждут не-
рабочие и праздничные 
дни:

 23 февраля —  День 
защитника Отечества;

 8  марта —  Меж-
дународный женский 
день;

 1 мая —  Праздник Весны и Труда;
 9 мая —  День Победы;
 12 июня —  День России;
 4  ноября —  День народного 

единства.
Еще ожидается перенос выходных 

дней, совпадающих с нерабочими празд-
ничными днями:

 с воскресенья 1 января на пятницу 
24 февраля и с воскресенья 8 января на 
понедельник 8 мая.

 Теперь более‑ менее долгие выход-
ные в 2023 году нас ждут на День за-
щитника Отечества (с 23 по 26 февраля).

 На Международный женский 
день будем отдыхать только один день 
(8 марта).

 Майские праздники разделены на две 
части: с 29 апреля по 1 мая, и с 6 по 9 мая.

 А еще трехдневные выходные ожи-
даются на День России (с 10 по 12 июня) 
и на День народного единства (с 4 по 
6 ноября).

ДОРОГИ

ИТОГ

ВОЗМОЖНОСТЬ

БЕЗОПАСНОСТЬ

ЕСТЬ ПЛАН

ЗАКОН И ПОРЯДОК

СВЕТОФОР НА ПЕРЕКРЕСТКЕ СВЕТОФОР НА ПЕРЕКРЕСТКЕ 
ОБНИНСК-БОРОВСК-КРИВСКОЕ ОБНИНСК-БОРОВСК-КРИВСКОЕ 
ЗАПУСТЯТ ДО ФЕВРАЛЯЗАПУСТЯТ ДО ФЕВРАЛЯ

БОРОВСКИЙ РАЙОН ОКАЗАЛСЯ БОРОВСКИЙ РАЙОН ОКАЗАЛСЯ 
САМЫМ БЕЗОПАСНЫМ В РЕГИОНЕСАМЫМ БЕЗОПАСНЫМ В РЕГИОНЕ

В этом году жите-
лей Калужской обла-
сти ожидает две пла-
новые проверки си-
стем оповещения. 
Такое решение приня-
ли в руководстве МЧС.

Вместе со всей 
страной сирены запу-
стятся 1 марта и 4 ок-
тября. Также на ми-
нуту будет замещено 
эфирное телевеща-
ние для передачи экс-
тренной информации.

БЕЗ ПАНИКИ

В 2023 СИСТЕМЫ ОПОВЕЩЕНИЯ В 2023 СИСТЕМЫ ОПОВЕЩЕНИЯ 
ПРОВЕРЯТ ДВАЖДЫПРОВЕРЯТ ДВАЖДЫ

ШКОЛЫ БОРОВСКОГО РАЙОНА ШКОЛЫ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ВЗЯЛИ «ПОД ЗАМОК»ВЗЯЛИ «ПОД ЗАМОК»

СМОТРИ, ГДЕ БРОСАЕШЬ! СМОТРИ, ГДЕ БРОСАЕШЬ! 

ЕЩЕ ОТДОХНЕМ!ЕЩЕ ОТДОХНЕМ!
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Новый 2023‑й год для поселе-
ний Боровского района обеща-

ет быть очень непростым. В первую 
очередь из‑за того, что муниципа-
литетам придется «затянуть поя-
са», о чем при обсуждении бюдже-
та не раз напоминала курирующая 
финансы района Анна ГОРЯЧЕВА.

Из‑за этого ряд проектов может быть 
поставлен на паузу или перенестись. 
Тем не менее, местные власти наде-
ются воплотить свои задумки в жизнь. 
Например, в Ермолине намерены заас-
фальтировать сразу несколько придо-
мовых территорий и одну улицу.

— Планы и даже сметы у нас есть. Хо-
телось бы провести работы на Фабрич-
ной, 3, Гагарина 12‑а, Русиново, 216 и на 
улице Горького. Насколько все это удастся 

выполнить в рамках одного года —  будем 
смотреть по ситуации и исходя из наших 
финансов, —  отметил глава администра-
ции города Евгений ГУРОВ.

Говорить о строи-
тельстве своего 

бассейна в Боровске 
начали еще пару лет 
назад. С тех пор успе-
ла измениться эконо-
мическая ситуация, 
да и Балабаново обо-
шло соседей «на по-
вороте», запустив 
свой проект в работу 
раньше.

Но тем не менее, в администрации рай-
центра от своей мечты не отказываются, 
хотя и признают, что ее воплощения в бли-
жайшее время ждать не стоит.

— Мы активно участвуем в программе 
Минсельхоза, подаем документы для фи-

нансирования этого проекта. Реализовать 
его своими силами мы точно не сможем, 
поэтому говорить о начале строительства 
только в случае получения федерального 
финансирования и победы в конкурсе, —  
отмечает глава администрации города Ан-
желика БОДРОВА.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ОБЩЕСТВО

АСФАЛЬТА В ЕРМОЛИНО АСФАЛЬТА В ЕРМОЛИНО 
МОЖЕТ ХВАТИТЬ НЕ ВСЕММОЖЕТ ХВАТИТЬ НЕ ВСЕМ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

Борьба за строитель-
ство очистных соору-

жений для администрации 
СП «Совьяки» преврати-
лось в настоящую эпопею. 
Возглавляющий местную 
власть Николай ГАЛЕН-
КОВ работал над проек-
том 6  лет, и  в  прошлом 
году наконец довел его до 
реализации.

Подрядчик с работой справился, объ-
ект в центральной усадьбе был построен 
и уже в этом году должен состояться его 
запуск.

— Работа проделана большая, оста-
лось внести небольшие доработ-
ки, и  наши очистные будут введены 
в эксплуатацию, —  отмечает Николай 
Константинович.

В 2022‑м году в Совхозе Боровский 
установили и запустили две станции 

очистки. Проект получился удачным, 
и жители почти сразу заметили, насколь-
ко лучше по качеству стала бегущая из 
кранов вода.

Поэтому в поселении планируют и даль-
ше продолжать сотрудничество с «Калу-
гаоблводоканалом» и оснастить подоб-
ными объектами еще и деревню Комлево. 

Правда, получится ли это сделать в этом 
году —  пока неизвестно.

— Мы передали заявку на пере-
дачу сетей в Комлево, а следующим 
шагом хотелось бы установить стан-
ции очистки. Для этого мы также на-
правили запрос в программу «Чистая 
вода», но пока неизвестно, включат 
нас в 2023‑м году или нет, —  отметил 
глава администрации поселения Антон 
МАСНЯК.

В последнее время в фокусе поселения 
по большей части находились вопро-

сы из сферы ЖКХ и дорожные работы. Но 
в 2023‑м местные власти твердо намере-
ны взяться за благоустройство.

— У нас есть планы по одной из придо-
мовых территорий в деревне Борисово. 
Стоимость там большая, но мы постараем-
ся выполнить намеченные работы. Также 
намерены заниматься детскими площад-
ками, о них жители тоже просят часто, —  
отметили глава администрации поселения 
Ирина ЖИЛЬЦОВА.

Стоит ли ждать в ближайшее время та-
ких же масштабных проектов, как в свое 
время стало строительство парка в самом 
Асеньевском, пока неизвестно, но измене-
ние «вектора» позволяет хотя бы робкие 
надежды.

Впрочем, про коммуналку в поселении 
также не забудут. Одним главных разоча-
рований для местных жителей в прошлом 
году стал очередной перенос строитель-
ства очистных сооружений. Несмотря на 
то, что администрация поселения всеми 
силами старается довести проект до ре-
ализации, каждый раз появляются новые 

«подводные камни».
Но несмотря на это оп-

тимизма чиновники не те-
ряют и намерены доби-
ваться своего и дальше.

— В этом году попро-
буем обратиться в адми-
нистрацию района, чтобы 
нам помогли сдвинуть си-
туацию с «мертвой точки». 
Это очень важный и нуж-
ный для нас объект, и не-
смотря ни на что мы будем 
стараться воплотить эту 
задумку в жизнь, —  под-
черкивает Жильцова

ЖКХ

ЦЕЛЬ

В РАБОТЕ

В СОВЬЯКАХ ПЛАНИРУЮТ ЗАПУСК В СОВЬЯКАХ ПЛАНИРУЮТ ЗАПУСК 
ОЧИСТНЫХ СООРУЖЕНИЙОЧИСТНЫХ СООРУЖЕНИЙ

В КОМЛЕВО ХОТЯТ В КОМЛЕВО ХОТЯТ 
ПРИВЕСТИ ЧИСТУЮ ВОДУПРИВЕСТИ ЧИСТУЮ ВОДУ

В СП «АСЕНЬЕВСКОЕ» В СП «АСЕНЬЕВСКОЕ» 
ПРИКИНУЛИ ПЛАН НА ГОДПРИКИНУЛИ ПЛАН НА ГОД

В БОРОВСКЕ НЕ ОТКАЗЫВАЮТСЯ В БОРОВСКЕ НЕ ОТКАЗЫВАЮТСЯ 
ОТ МЕЧТЫ О БАССЕЙНЕОТ МЕЧТЫ О БАССЕЙНЕ
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ПОДОЖДЁМ

СИТУАЦИЯ

Жителям ждать нового жилья 
придется еще несколько лет. 

Сколько —  неизвестно.

По словам главы администрации 
этого боровского сельского посе-
ления Алексея Гераськина, дома 
только ожидают включения в реги-
ональную программу на 2025–2028 
годы.

Сейчас в СП Ворсино в режиме 
надежды два дома, признанные 
аварийными и подлежащие рассе-
лению: ул. Школьная, 75 в с. Ворси-
но и ул. Московская, 1 в д. Коряково.

ВОРСИНО

АВАРИЙНЫЕ ДОМА В СП ВОРСИНО АВАРИЙНЫЕ ДОМА В СП ВОРСИНО 
РАССЕЛЯТ НЕСКОРОРАССЕЛЯТ НЕСКОРО

НЕПРИЯТНЫЙ ПОДАРОК
Главу администрации СП «Ворсино» 

Алексея Гераськина не просто так на-
зывают в районе «пионером» соцсетей. 
Первым поняв важность постоянно кон-
такта с жителями, Алексей Васильевич бы-
стро втянулся в ведение своего ТГ‑канала. 
И пока прочие чиновники еще только на-
чинают делать свои первые шаги, выве-
шивая посты о будущих проектах и ре-
зультатах работы, контент Гераськина уже 
ушел вперед —  он делится своими мысля-

ми, интересными фактами из жизни посе-
ления. А также не стесняется прямо гово-
рить о существующих проблемах и нюан-
сах работы местной власти.

Одним из таких постов стал рассказ 
о ситуации в деревне Киселево. Он был 
опубликован 6‑го января, и повествует 
о довольно интересной ситуации, над ко-
торой чиновникам придется крепко поло-
мать голову. Староста населенного пункта 
сообщил, что по дороге течет поток воды, 
который несмотря на минусовую темпе-
ратуру еще и не замерзает. Алексей Ва-
сильевич отправился посмотреть, что же 
за странный «Источник» вдруг начал бить 
возле проезжей части, и выводы вышли 
неутешительными.

— Вода на перекресток перетекает из 
придорожной канавы, и чтобы найти ис-
точник (вода течет подо льдом и снегом, 
снаружи и не видно) пришлось пройти 
больше 800 метров, периодически про-
рубаясь сквозь лед —  посмотреть, течет 
ли еще вода, не прошел ли выход трубы. 
Источник нашелся в районе коттеджно-
го поселка Ламоновка. Видимо хозяева 
новых домов выехали из больших горо-
дов в тихое место на новогодние канику-
лы… —  провел расследование Алексей 
Васильевич.

ДЬЯВОЛ В ДЕТАЛЯХ
Ситуация, конечно, неприятная, но для 

Боровского района в целом достаточно 
обыденная. Сливами, стоками и сбросами 
людей уже давно не удивишь, и экология 
в последние пять лет прочно удерживает 
звание одной из самых острых проблем. 
Но в случае с этим коттеджным поселком 
куда важнее нюансы, из‑за которых чи-
новники не могут пойти обычным для та-
ких случаев путем.

Главной особенностью является то, 
что Ламоновка территориально находит-
ся в границах города Балабаново, а пото-
му привлечь к ответственности виновных 
сельские власти не могут. Но в то же время 
не смогут оказать им поддержку и сосе-
ди, ведь сам факт слива происходит уже за 
пределами их владений. Звучит бредово, 
но рамки ответственности каждого муни-
ципалитета установлены четко, и отходить 
от главных правил в своей работе чинов-
ники не могут.

Отсюда и тезис Алексея Васильевича 
о «беззубости» местной власти, ведь видя 
перед собой проблему, ей остается только 
разбираться с последствиями, а не устра-
нять первоисточник. Добиться справедли-
вости  все‑таки можно, но и тут не без под-
водных камней.

— Чтобы привлечь к административ-
ной ответственности за слив канализа-
ционных стоков необходимо установить 
(и доказать), что конкретный собственник 
конкретного дома это допустил. Но что-
бы доказать, какие из домов подсоедине-
ны к общей сточной трубе, требуется экс-
пертиза, которая не только денег стоит, но 
и срок которой больше, чем допустимый 
законом срок предъявления обвинения по 

этой статье, —  поясняет Гераськин.
Еще одним вариантом остается задать 

вопросы инвестору, который, строя кот-
теджный поселок, не предусмотрел ка-
нализацию, но тут шансов и того меньше. 
Дома проданы давно, деньги получены, 
а застройщика и след простыл.
ВРЕМЯ ПОКАЖЕТ

В общем, ситуация близка к безвыход-
ной, но тут на руку поселению сыграло на-
чало рабочей недели.

— Праздники закончились, жители по-
селка разъехались, и ситуация сразу стала 
лучше. Воды на дороге нет совсем, оста-
лись только ледяные «надолбы». Теперь 
будем следить за ситуацией в следующие 
праздники, чтобы понять, был ли это еди-
ничный случай или начало печальной за-
кономерности. Ну и конечно подумаем, как 
действовать в подобной ситуации и какие 
меры принимать, —  рассказал Гераськин.

В любом случае, размытую дорогу ад-
министрации теперь придется ремон-
тировать. Ну и отрастить злополучные 
«зубы» Алексею Васильевичу и коллегам 
точно будет не лишним. Ведь даже если 
все обойдется, опыт выхода из подобно-
го тупика точно пригодится и в других 
поселениях.

Уже второй год новогодние каникулы для СП «Ворсино» 
оборачиваются неожиданными проблемами. В 2022-м прямо 
на Новый год в поселении случился перебой с подачей 
электричества, а теперь чиновники столкнулись 
с еще более необычной бедой.
Рядом с деревней Киселево из-за слива 
сточных вод размыло участок дороги. 
Глава администрации поселения Алексей 
ГЕРАСЬКИН лично выезжал на место 
и нашел источник, но рассказал жителям 
о том, что местным властям не хватает 
«зубов», чтобы призвать к ответу 
виновников.
И пускай проблема начала сходить 
на «нет» сама по себе, никто не 
даст гарантий, что подобный 
разлив не повторится на 
следующих праздниках.

БЕДА ОТКУДА НЕ ЖДАЛИ

АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН ХОЧЕТ ОТРАСТИТЬ «ЗУБЫ» АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН ХОЧЕТ ОТРАСТИТЬ «ЗУБЫ» 
ИЗ-ЗА СТОКОВ В КИСЕЛЕВОИЗ-ЗА СТОКОВ В КИСЕЛЕВО

Правда, не раньше 2029‑го года. 
В следующем году в Индустри-

альном парке возобновится строи-
тельство завода, замороженное еще 
в 2020‑м.

Выкупившая стройку компания 
планирует производить вакцины от 
ротавирусов, ветряной оспы, ВПЧ 
и  менингококков. Но завершить 
строительство планируют не раньше, 
чем через 6 лет после «разморозки».

Работать на заводе будет порядка 
300 специалистов, а само производ-
ство является уникальным для Рос-
сии, поскольку от ротавирусов при-
вивают исключительно зарубежными 
препаратами.

ЭКОНОМИКА

В ВОРСИНО ВСЕ-ТАКИ НАЧНУТ ДЕЛАТЬ ВАКЦИНУВ ВОРСИНО ВСЕ-ТАКИ НАЧНУТ ДЕЛАТЬ ВАКЦИНУ



9www.pressaobninsk.ru 12 января 2023 / № 1 (813)КАЛЕЙДОСКОП

Установка ФАПов в сельских 
поселениях для Боровско-

го района давно превратилась 
в норму. А вот с созданием до-
ступной медицинской помощи 
в городах несколько сложнее. 
В том же Балабанове, где распо-
ложена поликлиника, на первый 
взгляд никаких проблем с этим 
быть не должно. Но жители ули-
цы Московской, которая, по сути, 
является анклавом, расположен-
ным за железнодорожной насы-

пью, давно просят о создании 
здесь своего медпункта.

Работа над этим вопросом ведет-
ся еще с прошлого года, но довести 
ее до конца постоянно мешают раз-
личные обстоятельства.

Но как рассказала главврач ЦРЮ 
Наталья ОГОРОДНИКОВА —  ждать 
этого события осталось совсем не-
долго. Медики уже вышли на фи-
нишную прямую, и до конца января 
кабинет должен будет начать прием 
пациентов.

СКОРО

МЕДПУНКТ НА МОСКОВСКОЙ МЕДПУНКТ НА МОСКОВСКОЙ 
ДОЛЖЕН ЗАРАБОТАТЬ В ЯНВАРЕ ДОЛЖЕН ЗАРАБОТАТЬ В ЯНВАРЕ 

Фельдшерско‑ акушерский 
пункт в деревне Кривское 

открыл свои двери в первый 
рабочий день года. За стро-
ительством нового объекта 
в районе следили практиче-
ски весь прошлый год. Не все 
шло гладко, но до конца года 
помещение было готово, ли-
цензия получена, а почти все 
оборудование было завезено.

В этом на праздниках убе-
дился лично и глава админи-
страции Боровского района 
Николай КАЛИНИЧЕВ, устроив-
ший для жителей виртуальную 
экскурсию. Сам Николай Алек-
сандрович увиденным ока-
зался доволен, а теперь уви-
деть все воочию могут и сами 
кривчане.

И хотя ФАП уже открыт для 
приема пациентов, он все 
еще находится в некотором 
«переходном периоде».

— То, что медпункт зарабо-
тал, это безусловно, хорошая 
новость для поселения. Сей-
час специалисты продолжа-
ют переезд в новое здание, 
так что пока у нас открыты 
сразу два медпункта, —  от-
метил глава администра-
ции СП «Кривское» Эльдар 
АБАСОВ.

Также Эльдар Абасович 
подчеркнул, что у местных 
властей все еще есть пла-
ны по приведению в поря-
док территории вокруг ново-
го здания. В этом году здесь 
займутся благоустройством, 
а  если все сложится удач-

но, то проект «перекинется» 
и на соседний участок и за-
тронет еще и часть улицы Ми-
гунова, а также пешеходный 
переход.

Что же до планов самих 
медиков, то этот год в плане 
открытия новых ФАПов вы-
дастся скромнее прошлых. 
Если раньше район получал 
по два медпункта, то сейчас 
в планах только один —  в де-
ревне Серединское.

Правда, ждать его придет-
ся не до конца года, а все-
го лишь до марта. Работы на 
объекте уже ведутся и, как 
отметила главврач ЦРБ На-
талья ОГОРОДНИКОВА, пока 
подрядчики идут в соответ-
ствии с графиком и никаких 
тревожных «звоночков» нет.

МЕДИЦИНА

В КРИВСКОМ В КРИВСКОМ 
ЗАПУСТИЛИ НОВЫЙ ФАПЗАПУСТИЛИ НОВЫЙ ФАП
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Уступить свою парную в город-
ской бане Балабанова муж-

чинам придется в воскресенье, 
15 января. В этот день, а потом 
и в понедельник, 16 января, там 
будут хозяйничать женщины.

Ужать мужчин в праве на тре-
тий парной день пришлось из‑за 
ремонта в женском отделении го-
родской помывочной. Поэтому по-
париться им удастся только в пят-
ницу и субботу, 13 и 14 января.

Время сеансов осталось преж-
ним —  с 9 до 21 часа.

ВРЕМЕННО

МУЖЧИНЫ ПОТЕСНЯТСЯ В БАНЕ РАДИ ЖЕНЩИНМУЖЧИНЫ ПОТЕСНЯТСЯ В БАНЕ РАДИ ЖЕНЩИН

В прошлом году строитель-
ство фонтана в Ермолино 

стало одним из самых ярких 
проектов во всем районе. С но-
вой достопримечательностью 
площадь «заиграла» совсем 
по‑новому, и многие горожа-
не задались вопросом —  пла-
нирует ли в городе и дальше 
развивать это общественное 
пространство?

Такие намерения у чиновни-
ков есть, только не в ближай-
шее время. Об этом рассказал 
мэр города Евгений ГУРОВ, а заодно пред-
ложил ермолинцам тоже поучаствовать 
в этом процессе.

— Планы у нас есть, но ориентирова-
но на 2024‑й год. В рамках голосования 
по «Комфортной среде» хотим предло-
жить жителям пару вариантов с детской 

площадкой или благоустройством парко-
вой зоны. Но пока у нас время еще есть, 
мы готовы выслушать и идеи самих горо-
жан, будь то переданные нам лично или 
через депутатов. Если будет интересные 
предложения мы обязательно их рассмо-
трим, —  отметил Евгений Александрович.

ИНИЦИАТИВА

В понедельник, 26 декабря, на заседа-
нии правительства обсудили развитие 

государственно‑ частного партнерства 
в 2022‑м году.

Сегодня на территории области реали-
зуются 22 концессионных соглашения.

— 25 ноября было подписано соглаше-
ние о намерениях Калужской области, ад-
министрации Боровского района и обще-
ством «Цирк братьев Запашных» в сфе-

ре реализации инвестиционного проекта 
по созданию туристско‑ рекреационного 
кластера братьев Запашных на террито-
рии Калужской области. Данное соглаше-
ние заключено с целью начать подготовку 
уникального масштабного инвестицион-
ного проекта в сфере туризма на терри-
тории региона, —  сообщила руководи-
тель Центра государственно‑ частного 
партнёрства Калужской области Анна 
ЛУКИНА.

ИНТЕРЕСНО

БРАТЬЯ ЗАПАШНЫЕ БРАТЬЯ ЗАПАШНЫЕ 
ЗАЙМУТСЯ ТУРИЗМОМ ЗАЙМУТСЯ ТУРИЗМОМ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

ЕВГЕНИЙ ГУРОВ ЖДЕТ ИНТЕРЕСНЫХ ЕВГЕНИЙ ГУРОВ ЖДЕТ ИНТЕРЕСНЫХ 
ИДЕЙ ОТ ЕРМОЛИНЦЕВИДЕЙ ОТ ЕРМОЛИНЦЕВ
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ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» требуется 

ДВОРНИК  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-915-56-06

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 

График работы 1/2,1/3,2/2.  
тел. 8 953 467 77 33

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 

89263530299

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Р
е
к
л
а
м

а
.

• ОПЕРАТОР КОЛЛ-ЦЕНТРА
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
• ГАЗОСВАРЩИК

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

05 февраля в 18.00 
Алексей Сканави (фортепиано), 
скрипка, альт. С программой 
«Моцарт: Классика на 1–2–3» 6+

11 февраля 18.00 
Сергей Полянский(баритон), 
Татьяна Копелевич (фортепиано) 
с программой «Эпоха мастеров». 
Вспоминая кумиров 30–50‑х годов 
(Леонид Утёсов, Вадим Козин, Пётр 
Лещенко, Марк Бернес и др.) 12+

16 февраля 18.00 
Московский театр «Корона Русского 
Балета». Балет «Лебединое озеро». 
0+

17 февраля 18.00 
Открытие XVIII Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча» 6+

20 февраля 18.00 
Закрытие XVIII Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча» 6+

23 февраля 18.00 
Гала‑концерт творческого 
музыкального межрегионального 
мероприятия «Хоровая мастерская 
CHORUS XXI» 6+

Телефоны кассы: 39–3–18–31,  
39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

З/П ПО ИТОГАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК
✔ ОПЫТ РАБОТЫ С ПРОГРАММНЫМИ КОМПЛЕКСАМИ 
АВТОМАТИЗИРОВАННОГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР
✔ ПРОФИЛЬНОЕ ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ, ПРОФИЛЬ 
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА

ПРОГРАММИСТ 1С

КОНТРОЛЕР ОТК

МАЛЯР (ПОКРАСКА ПРИБОРОВ В КАМЕРЕ)

СЛЕСАРЬ- СБОРЩИК РЭА И ПРИБОРОВ

МОНТАЖНИК РЭА И ПРИБОРОВ

Реклама.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

Квартиры от 5,3
8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

млн.руб.*


